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Acta No. 064 

 

 

En San Juan de Pasto, siendo las 3:00 p.m., del día Miércoles 28 de Abril 

de 2021, se reunieron los concejales con el fin de realizar la sesión 

ordinaria correspondiente a la fecha.  

 

La presidencia ordena llamar a lista a la que respondieron:  

 

AVILA MORENO JOSE SERAFIN, CRIOLLO RIVADENEIRA JOSE HENRY, 

ERASO CUACES FRANKY ADRIAN,FIGUEROA MORA ALVARO ANIBAL, 

GOMEZJURADO GARZON ALVARO JOSE, GUSTIN ENRIQUEZ BERTULFO 
CRUZ, LOPEZ RAMIRO, LOPEZ CABRERA BERNO ISMAEL HERNAN, 

MENESES RIVADENEIRA WILLIAM ANDRES, NUÑEZ GUERRERO GUSTAVO 

ALONSO, PRADO CHIRAN WILFREDO MANUEL, ROSERO PAZ HAROLD 

MAURICIO,TORO MUÑOZ NICOLAS MARTIN, TORRES SILVA JAVIER 

MAURICIO, URBANO VALLEJO WILLAM ORLANDO,VELASCO BURBANO 

ERICK ADRIAN, VILLOTA RAMIRO VALDEMAR, ZAMBRANO ARCINIEGAS 

ROSA SONIA. 

 

Verificado el quórum reglamentario, la presidencia, ordena continuar con 

el orden del día establecido de la siguiente manera: 

 

1. LLAMADO A LISTA  Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
2. LECTURA  DEL ACTA ANTERIOR. 

3. SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO “POR MEDIO DEL CUAL 

SE ADOPTA LA POLITICA PUBLICA PARA PROMOVER EL USO DE LA 

BICICLETA EN EL MUNICIPIO DE PASTO Y SEADOPTAN OTRAS 

DISPOSICIONES. PONENTE CONCEJAL HENRY CRIOLLO. 

4. PROPOSICIONES Y VARIOS. 

 

Se somete a consideración el orden del día leído y es aprobado.  

 

2. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 

 

EL Concejal Álvaro Figueroa, propone que el acta sea leída y aprobada 

por la mesa directiva. 
 

Se somete a consideración la proposición y es aprobada. 

 

3. SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO “POR MEDIO DEL 

CUAL SE ADOPTA LA POLITICA PUBLICA PARA PROMOVER EL 

USO DE LA BICICLETA EN EL MUNICIPIO DE PASTO Y SE 

ADOPTAN OTRAS DISPOSICIONES. PONENTE CONCEJAL 

HENRY CRIOLLO. 

 

El Presidencia, considera que no se cuenta con línea de base, no se 

identifica cual es el problema que se busca solucionar con la política 

pública, se identifica objetivos específicos, pero no se dice cómo se va a 
lograr cumplirlos, considera que se carece de todos los pasos para la 

elaboración de una política pública, que responda a la problemática 

presentada, además no hay destinación de recursos para sacar adelante 

esta política pública. 
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El Doctor Javier Recalde, comenta que existe el estudio entregado en el 

mes de diciembre del 2020, cuando se habla del tema de seguridad, es 

seguridad vial, que está enfocado a la protección del ciclista. Sugiere al 

Concejo se los deje hacer ajustes al proyecto, sus correcciones con los 

parámetros donde se pueda hacer inversión de recursos para que sea con 

un documento anexo y dar cumplimiento al mismo. 

 

La presidencia, comenta que lo que no queda inmerso en el proyecto de 

acuerdo, no se cumple, por eso se debe tener la redacción contemplando 

el diagnóstico y la propuesta de ejecución reglamentado. 

 

El Concejal Álvaro Figueroa, propone se deje el proyecto sobre la mesa 
hasta que se realicen los ajustes del caso. 

 

Se somete a consideración la proposición y es aprobada. 

 

4. PROPOSICIONES Y VARIOS. 

 

Siendo las 4:25 p.m. y habiéndose agotado el orden del día, se da por 

terminada la sesión correspondiente a la fecha y se cita para el día Jueves 

29 de Abril de 2.021 a las 3:00 p.m. 

 

 

 
 

GUSTAVO NUÑEZ GUERRERO  SILVIO BRAVO PANTOJA 

Presidente Concejo Municipal  Secretario General 
 

 

 
 

Aydé Eliana 
 


